

Frau  
Dr. Bettina Warnecke  
Bürgermeisterin der Stadt Haan  
Kaiserstr. 85  
42781 Haan

Haan, 5.03.2020

An den Vorsitzenden des  
BVFOA Herrn Tobias Kaimer

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,  
sehr geehrter Herr Kaimer,

zur Sitzung des BVFOA am 18. März stellt die CDU-Fraktion die folgende Anfrage:

Wir werden regelmäßig von Bürgerinnen und Bürgern auf den Müll in Form von to-go-Blechern inkl. Trinkhalmen und Verpackungen von Burgern und Sandwiches angesprochen. Konsumenten der seit Mitte Januar vier Fast-Food-Kette entsorgen ihren Müll an der Landstraße, der Kampheider Str., der Bollenheide, der Backesheide und auf der Kreuzung Gräfrather Str./Landstraße bis zur Gruitener Straße und der K20.

Zwei Probleme sind neben der rein optischen Belastung ein Thema: wenn die Vegetation beginnt, und die Straßenränder und Felder gemäht werden, entsteht durch das Mähen Microplastik und belastet unsere Umwelt. Wildtiere, wie Raben, Füchse und Ratten ernähren sich von den Lebensmittelresten, was nicht gewollt sein kann.

Seinerzeit gab es eine Vereinbarung mit den Betreibern, dass der Müll an den Straßenrändern regelmäßig aufgesammelt und fachgerecht entsorgt werden muss.

1. In welchem Rhythmus und Umkreis wird Abfall gesammelt?
2. Ist Subway als neuer Anbieter ebenfalls beteiligt?
3. Gibt es darüberhinausgehende Ideen, wie das Volumen des Verpackungsmülls in der Natur reduziert werden kann?

Mit freundlichen Grüßen

gez.  
Annette Braun-Kohl